

BÖZBERG

Baumglück

Von Mitte September bis Ende Oktober sammelten Menschen mit Beeinträchtigung der Stiftungen MBF und Faro Äpfel und Birnen von insgesamt 49 Baumbesitzern, die aus Alters- oder Zeitgründen ihre Früchte nicht mehr selbst ernten können. So kamen fast elf Tonnen Früchte zusammen. Das Projekt wird durch den Swisslos-Fonds des Kantons Aargau unterstützt. Die Fruchtefarm in Sulz und Treier Obstbau in Wölflinswil verarbeiteten die Früchte von ungefähr 180 Hochstammbäumen weiter zu Most. Erstmals verwertete dieses Jahr die Konfi Manufaktur in Herznach einen Teil des Mosts weiter zu Apfel- und Birnenfruchtaufstrich. Damit auch kommende Generationen in den Genuss blühender Hochstammbäume und gesunder Früchte kommen, finden interessierte Baumspender Informationen unter jurapark-aargau.ch/baumglück.

GA
